

学校支援

令和2年6月30日 NO.3

発行：北広島市学校支援地域本部
 連絡先：北広島市教育委員会社会教育課内
 TEL 372-3311(内線4847)
 Fax372-4525
 学校支援コーディネーター
 伊藤 登喜子

そろばんの勉強！がんばります！！



【大曲小学校】



大曲小学校では、毎年地域にお住いのそろばんの先生、佐々木 隆さんに毎年3月にそろばんを教えていただいていたのですが、昨年度はコロナによる休校でそろばんの授業がなくなってしまいました。

そこで、今年度は3、4年生が、佐々木先生に指の動かし方から教えていただきました。

「授業中に子どもたちの集中が切れてきたかな～と感じたら、途中におもしろい数字の話をして子供たちの興味を引きながら、楽しく勉強ができるように心がけています」と佐々木先生が話してくださいました。

救命講習会で命の大切さを勉強しました！

【双葉小学校】



北広島市では全小学校では「入門コース」全中学校では「普通救命講習Ⅰ」を消防本部のご協力ですべて毎年行っております。

6月22日、23日に今年度初めての救命講習会が双葉小学校で行われました。コロナ感染防止のため、検温やマスク着用を行い、1クラスを半分の人数に分けて講習会が行われました。

前半は、ビデオを見て学習し、後半は実習。倒れている人の意識確認→呼吸確認→10秒息があるか確認→意識がない（人を呼び、AEDと119番に連絡を近くの人に頼む）→胸骨圧迫→AEDを使う、という流れを学習し、命を救う方法を学びました。真剣に命の大切さを勉強する時間となりました。

【東部小学校】 学校田で田植え NO.1 田植え

学校の先生・JA 青年部・地域の農家さん・皆さんで頑張りました！



毎年 5 年生が、学校の田んぼで JA 青年部のご協力のもと稲作体験を行っています。

今年度は、学校が分散登校中だったので、学校の先生、JA 職員、地域の農家の皆さんで、5 年生のこれからの稲作の勉強になるように！！と冷たい泥の中で、子供たちの笑顔を思い描きながら頑張って稲を植えました。これから、秋には稲刈り、脱穀、食べ比べ会を行い、稲作の勉強をします。



【双葉小学校】 学校田で田植え NO.2

分散登校中だったけど・・・茶木さんに教えてもらって頑張りました！

毎年 5 年生が、学校の田んぼで南の里在住の茶木 雄一さんのご協力で稲作体験を行っています。

今年度は分散登校中でしたが、茶木さんから苗の植え方の話をきいてから、学校の田んぼのしらかきを体験して、稲を植えました。田んぼの中は冷たくぬるぬるしていましたが、みんな頑張って秋には美味しいお米ができますように！と稲を丁寧に植えました。



【西の里小学校】 学校田で田植え NO.3

4年生の代わりに田んぼに稲植えをしてくださいました！ 



毎年、地域にお住いの片桐 義昭さんの田んぼで、4 年生が稲作の体験をさせていただいています。

今年度は休校中だったので、4 年生の代わりに片桐さんが稲を植えてくださいました。直接稲を植えることが出来ませんでしたが、6 月 24 日に田んぼに行って片桐さんから苗の植え方などお話を聞いて勉強しました。秋には稲刈りをします。今年も美味しいお米ができますように！

